

# *Alain Pérez dedica su nuevo videoclip a todos los enamorados*

---



La Habana, 14 feb (RHC) El versátil multiinstrumentista y cantante Alain Pérez dedica este domingo a los enamorados el videoclip de Tu nombre en un bolero, uno de los temas de su más reciente producción discográfica El Cuento de la Buena Pipa, bajo el sello EGREM.

Este es un momento ideal para compartirlo con todo el público, expresó el también compositor y productor, y señaló que "es una realización del gran Charles Cabrera con la fotografía de Henry Soto. Un video con mucha pasión y entrega".

En estos momentos tan difíciles, en un año casi perdido, porque el disco salió en marzo del año pasado y prácticamente no se ha hecho ningún audiovisual, estoy feliz. Este tema para mí es una de las composiciones más lindas que he hecho con mi padre Gradelio Pérez, añadió el virtuoso espirotano.

Más allá del 14 de febrero, simbólicamente, el clip de Tu nombre en un bolero, agregó, "magnifica el día, porque yo quería regalarlo para todos, y de paso compartir esta alegría con mi gente, mi público y los que siempre me han seguido".

Justo es destacar la participación de la maestra Zenaida Romeu, en este toque más íntimo que le imprime la Camerata Romeu al romanticismo de Tu nombre en un bolero.

Y pasarán los años de este siglo, se perderá mi nombre en el ayer, pero jamás la historia que vivimos y mi canción con nombre de mujer. Vendrá la voz de los amantes nuevos, que cantarán a una nueva ilusión, y en mi bolero seguirás viviendo, hiere tu nombre eterno en mi canción, canta el artista en el clip justo antes de sacarle amores a la guitarra.

En relación con El cuento de la buena pipa, el disco cuenta con una docena de temas compuestos y arreglados por el propio Alain, quien también hace la dirección y producción musical, sin contar con la variedad de instrumentos que ejecuta dentro de las pistas del fonograma.

Luego de demostrar que puede con el son más raigal, la timba, el jazz, la guaracha, el mambo, el funk, el flamenco, y claro está, el bolero, Alain Pérez está más que probado en los escenarios del mundo, compartiendo luces y aplausos en las mismas plazas que grandes como Paco de Lucía.

Pérez no quiso pasar por alto que el lanzamiento del video de Tu nombre en un bolero, trae consigo la actuación especial de la actriz Yia Caamaño, quien protagoniza la historia, y su trabajo fue especialmente encomiado por el intérprete de Hablando con Juana y ADN.

El día del amor es todos los días. Disfruten este nuevo audiovisual de un servidor, con la dirección de Charles Cabrera, dijo antes de concluir. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/247631-alain-perez-dedica-su-nuevo-videoclip-a-todos-los-enamorados>



**Radio Habana Cuba**